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El alcalde Antonio Jaimes Herrera manifestó que la administración municipal tiene 

proyectado contar para el próximo año con una planta tratadora de aguas residuales; 

confió en que pueda concretarse la gestión de recursos federales extraordinarios que 

junto con diputados federales que representan al estado realizan, para que esto se lleve a 

cabo sin contratiempos. 

En entrevista durante el recorrido que hizo por la ciudad acompañado del alcalde de 

Acapulco, Félix Salgado Macedonio, y la mayoría del cuerpo edilicio porteño, dijo que 

el problema del agua se ha venido enfrentando con acciones a la medida de las 

posibilidades de la administración, incluso señaló que ya cuentan con más agua, pero 

que sólo beneficia a las partes bajas de la ciudad; dijo que el problema de esta 

administración estriba en llevarle líneas de conducción y redes de distribución a las 

colonias altas, por la falta de recursos. 

Señaló que las proyecciones para la dotación de agua son invertir en colectores, que ya 

registran un avance de 70 por ciento, “en Iguala cercanamente estamos a 70 por ciento 

de obras generales de los colectores, y obviamente faltarán unos 20 millones para 

terminarle, pero mientras sigamos invirtiéndole, nadie nos puede obligar a tener una 

planta tratadora –que las anteriores administraciones se comprometieron a tener en estas 

fechas– cuando no tenemos los colectores”. 

No obstante, dijo que se hacen los esfuerzos para lograr recursos extraordinarios para la 

planta tratadora, que en 2007 por falta de tiempo no se pudieron hacer las gestiones, 

“pero como todavía tenemos la esperanza de tener recursos extraordinarios de Conagua, 

para el próximo año confiamos en concretar este proyecto”, indicó. 

Agregó que “esto es parte de lo que alguna manera proyectamos, contar con la planta, 

pero que además hablamos claramente desde un principio que esto nos iba a costar, la 

rehabilitación total del saneamiento de agua y el drenaje, 200 millones de pesos, cuando 

el municipio recibe un promedio de 30 millones anuales; no quisiera adelantarme, 



estamos luchado porque la Federación entienda que en Guerrero no podemos entrar 

peso a peso, sino que podemos entrar 25 centavos por un peso, eso es más congruente, 

por eso estamos luchando con los diputados federales para incidir en ese punto, además 

de que nos apoyen con recursos extraordinarios del gobierno federal”, concluyó. 

 


